
 Ce râtelier électrique mural est conçu pour répondre parfaitement aux besoins alimentaires des girafes tout en s'adaptant à leur taille.

- **Adaptabilité de la hauteur:** Conçu pour s'ajuster aux girafes, ce râtelier permet un accès facile à la nourriture, respectant ainsi leurs comportements naturels.
- **Grande contenance:** Sa grande capacité réduit la fréquence des remplissages. Cela permet de maintenir une alimentation constante sans interruptions fréquentes.
- **Utilisation simplifiée:** Grâce à son treuil électrique, le râtelier rend le travail des soigneurs plus facile et rapide. L'ajustement de la hauteur et le remplissage se font sans effort, améliorant l'efficacité des soins.
- **Amélioration du bien-être:** En facilitant l'alimentation, ce râtelier contribue non seulement au bien-être des girafes, mais optimise également le temps et les ressources des équipes de soins.

C'est une solution pratique et efficace pour les établissements qui souhaitent offrir le meilleur aux girafes tout en simplifiant le travail des soigneurs.

 This electric wall-mounted feeder is designed to perfectly meet the dietary needs of giraffes while accommodating their height.

- **Height adaptability:** Specifically designed to adjust to giraffes, this feeder allows easy access to food, respecting their natural behaviors.
- **Large capacity:** Its large capacity reduces the frequency of refills. This ensures a constant food supply without frequent interruptions.
- **Simplified use:** With its electric winch, the feeder makes the work of caretakers easier and quicker. Height adjustments and refills can be done effortlessly, improving care efficiency.
- **Well-being enhancement:** By facilitating feeding, this feeder not only contributes to the well-being of giraffes but also optimizes the time and resources of care teams.

It is a practical and effective solution for facilities looking to provide the best for giraffes while simplifying the caretakers' workload.



References	Désignation	Dimensions
ZPL-RAT01	RATELIER GIRAFE ELEC	Hauteur 3,50 m Larg. 1,25 m

RATELIER